
    COMUNE DI NOVARA
Consiglio Comunale

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che

 come è noto fin dal 2014 l’appalto della ristorazione scolastica scadrà il prossimo luglio 
2019

 solo lunedì 19 novembre 2018 su richiesta delle minoranze questa amministrazione ha 
parlato in commissione del nuovo bando e che nel corso della stessa commissione 
l’assessore ha ammesso a pochi mesi dalla scadenza del bando di non sapere ancora 
quale strada sarà percorsa

 e che nel corso della commissione e poi sui giornali l’assessore ha dichiarato che fino alla 
realizzazione del centro cottura “Una delle opzioni potrebbe essere quella di mantenere in 
deroga il contratto in essere”

si interroga il Sindaco e la Giunta per sapere

 se è possibile prorogare il contratto in essere

 perché il comune non ha deciso ancora come procedere e perché non si è attrezzato in 
tempo per la scadenza del bando

 quali sarebbero i costi di ristrutturazione per le cucine presenti nelle scuole

 se esiste un progetto per la realizzazione del centro cottura e se esiste quali sarebbero i 
tempi di realizzazione e i costi

Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta

per  il gruppo del Partito Democratico 
Sara  Paladini,  Andrea  Ballarè,  Emanuela  Allegra,  Elia  Impaloni,  Pirovano  Rossano,  Tino 
Zampogna

Novara, 21 novembre 2018


